



由利本荘市立岩城中学校 校報

# いわき



第37号 2026.1.23(金)

## 岩城冬祭り

今年から始まった岩城地区の「岩城冬祭り」に本校の吹奏楽部が参加しました。この祭りは、地域の活性化や子どもたちへの冬の遊びの場の提供などを目的として、地域の企業等が主催したものです。キッチンカー、ゲームコーナーでは多くの人が食べ物を買ったり、ゲームに参加したりして楽しんでいました。当日は、たくさんの地域の方々が集まり、その中で演奏しました。20分ほどの演奏でしたが、日頃の練習の成果を発揮し、地域の人たちに喜んでもらうため、一所懸命に演奏しました。



会場を大いに盛り上げ、地域の人たちも演奏に聞き入っていました。

今後もこのような活動を通じて、「地域に愛され、地域に貢献し、地域を元気にする学校」を目指してまいります。

## 市中学生会議に参加しました

19日（月）に市役所議場、正庁において中学生会議が行われました。これは、中学生の公民的意識を高めること、生徒会のリーダーとして自校の生徒会活動の活性化を図ることなどを目的に、毎年開かれているものです。中学生による協議により、生徒会活動の活性化や諸問題の改善を目指し、今年度は「みんなでつくる安心とつながりのある学校生活」をテーマとして、会議が行われました。由利本荘市の中学校から各2名が参加し、グループ協議や全体協議で意見や考えを出し合いました。

本校からは生徒会会長の＊＊＊＊さんと副会長の＊＊＊＊さんが参加しました。他校の取組を知ったり、考えを交流したりすることを通して、市全体に目を向け、これまでとは違った視点から岩城中学校を見つめ直す貴重

な機会になったようです。

会議では、安心とつながりがある学校生活のために、多様性を尊重する取組や適切なSNS利用についての働きかけなどを各校生徒会で進めていくことが決まりました。今回の経験を生かし、今後の生徒会活動の活性化や新たな挑戦に期待しています。2人とも大変お疲れ様でした。



### 生徒会会長 ＊＊＊＊さん

中学生会議では、他校の意見を重ね、これからの中学校をよりよくできる案が出せたと思う。岩城中学校ではやっていないような行事や取組があったので参考にしたい。会議では勉強になったことがたくさんあった。岩城中学校がもっと笑顔あふれる学校にするために他校の取組を参考にしたい。

### 生徒会副会長 ＊＊＊＊さん

中学生会議では、自分では考えられないような考えをもっている人の意見を聞いて、とても貴重な時間だった。私は進行役を務めたが、進め方でわからずには慌てていると他校の人が教えてくれたり、質問を投げかけてくれたりして、とても話しやすかった。はきはきスラスラと話している他校の生徒を見て、私もこうなりたいと感じた。

## お知らせ

### 学校づくりアンケートのお願い

1/15に保護者の皆様に「岩城中学校学校づくりアンケート」のお願いしているところです。まだの方はURLまたは2次元コードを読み取り、ご回答をお願いします。



NO IMAGE